



Recrotzon au Domino

15 membres, dont plusieurs accompagnés par leur Dame, ont trouvé le chemin du Domino pour un Recrotzon « à l'ancienne ». Ce fut un festin d'anthologie avec une multitude de plats délicieux et bien arrosés qui ont défilé devant nous l'un après l'autre, à commencer par l'apéro offert par José sur la terrasse et accompagné par la traditionnelle cuchaule à la moutarde de bénichon. Un grand merci encore une fois à notre membre et ami José, sa charmante Gigi et toute leur équipe pour cette soirée mémorable!

Le Président prend la parole pour remercier très chaleureusement nos amphitryons et nous rappeler les prochaines échéances (voir en bas de cette page), telles la visite du foyer « La Rosière » (26/9), la remise du Prix Elsner à Mézières (2/10, invitation en annexe) et, bien sûr, la visite de notre Gouverneur agendée pour le 3 octobre.

Il encourage également les membres de le rejoindre lors de la prochaine Rotary Uni qui aura lieu le 3 novembre à Genève.

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



Passation des pouvoirs 28 juin 2018

ANNIVERSAIRES...

...de septembre :
Franz Riklin le 8,
Joseph Eigenmann le 15,
Christophe Aegerter le 22

MEMBRES PRÉSENTS

15 membres

APÉRITIF

Offert par José Progin ; un grand merci !

-

À SUIVRE...

Le mercredi 26 septembre à 18h00 - Visite du foyer de réfugiés "La Rosière" suivie d'un repas

Le mercredi 3 octobre à 12h00 à la Grenette, visite du Gouverneur – **présence obligatoire**

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

AGENDA DU DISTRICT

3 novembre :
Rotary Uni à Genève

DATES À RETENIR

Mercredi 3 octobre **visite du Gouverneur**



Suite de la page 1

S'agissant de la **visite du foyer « La Rosière »** de mercredi prochain, et contrairement au programme imprimé, elle commencera non pas à 17 heures, mais bien à **18 heures**. Ce sera également le moment de remettre le chèque avec notre contribution, fruit du concert de bienfaisance que nous avons organisé en février 2017. **Merci de vous inscrire pour cette visite et/ou le dîner qui s'ensuivra au « Centurion » à Grolley.**

Jean-Luc Quartenoud, Président du comité d'organisation pour le prochain « **Bol d'air** », action-phare de notre région, nous livre les plus récentes informations concernant les préparatifs pour l'édition 2020 qui se déroulera sous la responsabilité de notre club (pour le détail : voir annexe).

Cette fois-ci, les 25 enfants bénéficiaires viendront de notre Canton et résideront au chalet « Viva Gruyère » à Enney du 6 au 18 juillet.

Attention les membres : il restent encore quelques fonctions à pourvoir au comité d'organisation!

Le Président nous souhaite une excellente continuation de la semaine et la soirée continue dans la convivialité.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Le RC Fribourg-Cité organise une conférence, présentée par M. Philippe G. Nell, Ministre SECO, sur le thème : "**La Suisse face à la politique commerciale du Président D. Trump : défis et enjeux**". Les membres de notre club sont les bienvenus à cette conférence qui se déroulera le jeudi 27 septembre 2018 à 18h15 au NH Hotel, Grand-Places 14, 1700 Fribourg. La conférence sera suivie d'un apéritif dès 19h15. Inscriptions via le site District 1990 : <https://fribourg-cite.rotary1990.ch/fr/activities/agenda/95621/conference-de-philippe-g-nell-ministre-seco-la-suisse-face-a-la-politique-commerciale-du-president-d-trump-defis-et?SID=685e881e174f1e3ee3cfd1cd2282cc5>

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de septembre de notre Gouverneur



Place à l'action et rendez-vous à l'Uni Rotary du 3 novembre 2018

.....*suite* Et la plupart de vos clubs l'ont bien compris. Mais faut-il encore se doter des bons outils, et savoir bien les utiliser. Il en dépend de la motivation et de la force d'engagement bénévole de chaque Rotarienne et Rotarien.

Ces domaines d'actions sont tous représentés au sein du Comité de notre District par des hommes et des femmes dont l'expertise s'ajoute à leurs compétences professionnelles. N'hésitez donc pas à les contacter directement ; ils se feront un plaisir de vous accompagner dans vos objectifs. Et n'oubliez pas que d'autres clubs ont pu effectuer des réflexions ou des démarches identiques. La roue du Rotary est bien là pour nous le rappeler. Et il ne s'agit pas de la réinventer !

En termes de contacts et d'échanges d'expériences, vecteurs essentiels à toute formation, je vous rappelle que nous nous retrouverons à l'UNI Rotary du 3 novembre prochain, en matinée à Genève.

..à suivre

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100